

## Ein Messeerlebnis für Zwei- und Vierbeiner: TIERisch gut sorgte für Unterhaltung, Information und Shopping-Freuden

**Karlsruhe, 01.12.25.** Am ersten Adventswochenende war die TIERisch gut – Messe für Hund und Katze wieder beliebter Anziehungspunkt für Hunde- und Katzenbesitzende, Züchtende und Interessierte. Neben der 84. und 85. Internationalen (IRAS) Rassehunde-Ausstellung des Landesverbands Baden-Württemberg für Hundewesen e.V. (VDH) und der Edelkatzenausstellung des 1. Deutschen Edelkatzenzüchterverbands (1. DEKZV) hielt das Wochenende mit einem abwechslungsreichen Programm aus Shows, Mitmachaktionen und Vorträgen viel Information und Unterhaltung in der Messe Karlsruhe bereit. Shopping-Spaß brachte Besuchenden zudem das Produkt- und Dienstleistungsportfolio rund um Hund und Katze von 200 Anbietern. Passend zum Start in die Adventszeit rundete der kleine Weihnachtsmarkt der TIERisch gut das Messeerlebnis ab.

*„Wir freuen uns, dass wir mit der TIERisch gut 2025 wieder ein Erlebnis für die ganze Familie inklusive vierbeinigem Begleiter bieten konnten“, erklärt Julia Henninger, Projektleiterin der TIERisch gut, und ergänzt: „Darüber hinaus spielt die TIERisch gut als Vertriebsplattform insbesondere für regional ansässige Anbieter von Produkten und Dienstleistungen rund um Hund und Katze eine wichtige Rolle – die Tatsache, dass circa ein Drittel der Ausstellenden in diesem Jahr aus Baden-Württemberg kommen, unterstreicht dies.“*

Der regional ansässigen Wirtschaft Absatzmärkte direkt vor der Haustür zu präsentieren und damit als Wirtschaftsmotor für die Region zu agieren, ist eine wichtige Funktion und zugleich Auftrag der Messe Karlsruhe. Gina Nagel von R. Bubeck & Sohn GmbH, Hersteller von gebackenem Hundefutter aus Gemmingen bei Heilbronn, bekräftigt dies: „Karlsruhe ist für uns ein Heimspiel, zudem freuen sich die Leute über regionale Produkte und die können wir bieten.“

### Angebot der Ausstellenden mit (vor-)weihnachtlicher Note

Mit Blick auf das anstehende Weihnachtsfest lieferte das Portfolio der Ausstellenden aus Zubehör, Spielzeug und Accessoires, Futter, Pflege- und Heilmitteln sowie vielfältigen Dienstleistungen rund ums Tier auch Geschenke-Inspiration für Zwei- und Vierbeiner. Dabei konnten Besuchende auch weihnachtsspezifische Produkte für die tierischen Begleiter wie beispielsweise Adventskalender, Punsch oder Plätzchen vor Ort entdecken. Letztere waren beispielsweise am Stand von Justine Malingriaux von Savoy Dogs aus Hartheim am Rhein zu finden, die ihr Angebot auf dem liebevoll dekorierten Weihnachtsmarkt im Atrium der Messe Karlsruhe präsentierte und dabei herausstellte: „Das Thema Weihnachten wird sehr gut angenommen – die Besuchenden zeigen sich auch sehr offen und kauflustig, gerade in der Weihnachtszeit, da sind die Menschen bereiter, ein bisschen mehr Geld für den Hund auszugeben.“ Zu den kauffreudigen Besuchenden zählte auch Nadine Siebert aus Mühlacker, die Weihnachtliches für den eigenen Vierbeiner



Karlsruher Messe- und Kongress GmbH  
Festplatz 9  
76137 Karlsruhe  
tel +49 721 3720-0  
fax +49 721 3720-99-2116  
info@messe-karlsruhe.de  
[messe-karlsruhe.de](http://messe-karlsruhe.de)

Messe Karlsruhe  
Messeallee 1  
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum  
Festplatz 9  
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin  
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats  
Erste Bürgermeisterin  
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim  
HRB 100147

Mitglied  
AUMA | FKM | GCB  
IDFA | EVVC | ICCA

[tierischgut-karlsruhe.de](http://tierischgut-karlsruhe.de)



eingekauft hat: „Für die Weihnachtszeit haben wir unserem Hund selbst einen Adventskalender gemacht, für den wir hier noch Produkte gefunden haben. Wir beschenken unseren Hund auch immer zu Weihnachten, in diesem Jahr bekommt er eine Jacke, auch die haben wir heute gekauft.“

### **Verbände legen bei Programm Fokus auf Unterhaltung und Wissenszuwachs**

Als Kooperationspartner der TIERisch gut veranstaltete der VDH am Wochenende die 84. und 85. Internationale (IRAS) Rassehunde-Ausstellung Karlsruhe und übernahm die Konzeption und Umsetzung des Rahmenprogramms im Themenbereich Hund. Dieses bot mit zahlreichen (Hundesport-)Vorführungen, dem 2. Dog Dancing Turnier Karlsruhe und neuen Mitmachformaten zum einen ein spannendes und unterhaltsames Live-Programm. Zum anderen hielten verschiedene Informationsformate viel Wissenswertes zu den Eigenschaften und Anforderungen der unterschiedlichen Rassen sowie zu deren Zucht, Anschaffung, Haltung und Erziehung bereit. Gleiches gilt für die Rassepräsentationen im Themenbereich Katze, die ebenso wie die Edelkatzenausstellung auch in diesem Jahr vom 1. DEKZV organisiert wurden. Monika Francé, erste Vorständin des 1. DEKZV, ergänzt dazu: „*Beide Formate ermöglichen es uns, sowohl Katzenhalterinnen- und haltern als auch denjenigen, die es noch werden wollen, Informationen über verantwortungsvolle Zucht und artgerechte Haltung zu vermitteln. Für uns als Verband also eine optimale Gelegenheit, unsere Themen einer breiten, interessierten Öffentlichkeit näherzubringen.*“

### **Blick auf 2026: Landesverband Baden-Württemberg für Hundewesen e.V. wird alleiniger Veranstalter der TIERisch gut**

Der Landesverband Baden-Württemberg für Hundewesen e.V., der seit der Premiere der TIERisch gut im Jahr 2012 als wichtiger Kooperationspartner der Messe für Hund und Katze agiert und wie bereits erwähnt als Veranstalter für die Internationale (IRAS) Rassehunde-Ausstellung Karlsruhe verantwortlich zeichnet, wird ab 2026 die TIERisch gut **als alleiniger Veranstalter in Kooperation mit dem 1. DEKZV ausrichten**.

„*Als langjähriger Veranstalter der Internationalen (IRAS) Rassehunde-Ausstellung Karlsruhe besteht eine enge, thematische Verbindung des Landesverbands zur Gesamtveranstaltung der TIERisch gut. Mit seiner umfassenden Expertise und Nähe zur Branche wird dieser die TIERisch gut am bewährten Messe-Standort Karlsruhe zukünftig verantworten. Wir als Messe Karlsruhe bringen im Rahmen der weiterhin engen Zusammenarbeit unser umfangreiches Know-how bezüglich Veranstaltungsorganisation und Infrastruktur ein. Durch diese Bündelung der vorhandenen Stärken entstehen Synergien, die auf die Effizienz in der wirtschaftlichen Umsetzung einzahlen. Für unsere Ausstellenden und Besuchenden ändert sich dabei grundsätzlich nichts, auch der Termin am letzten Novemberwochenende bleibt bestehen*“, erklärt Britta Wirtz, Geschäftsführerin der Messe Karlsruhe.

*„Wir freuen uns, dass wir uns als Veranstalter mit unserer umfassenden Expertise rund um die gesellschaftlich relevanten Themen (Hunde-)Zucht, Haltung und Erziehung weiterhin entscheidend im Rahmen des Messeformats TIERisch gut einbringen können und dabei die Messe Karlsruhe als verlässliche Partnerin sowie den 1. DEKZV als Kooperationspartner an unserer Seite wissen. Damit bleibt die TIERisch gut auch weiterhin eine wichtige Plattform, die die Bedeutung von Hunden und Katzen in unserer Gesellschaft sichtbar macht, sowie die Wichtigkeit ehrenamtlicher Kräfte herausstellt“, ergänzt Ulrich Reidenbach, 1. Vorsitzender des Landesverbands Baden-Württemberg für Hundewesen e.V.*

**Die TIERisch gut 2026 findet am 28. und 29. November in der Messe Karlsruhe statt.**